

ASSOCIATION

Le foyer communal veut rester positif

TAISSY En dépit du contexte tendu, le foyer communal essaye de maintenir un minimum d'activités.

Déjà reportée une première fois en raison du Covid-19, l'assemblée générale du foyer communal de Taisy et Saint-Léonard a finalement pu se dérouler samedi, « pour la première fois en visioconférence » comme le précise le président Gilles Perrenot.

« L'optimisme du début de saison en septembre 2019, a laissé place à l'inquiétude », explique le président qui doit aujourd'hui faire face aux fermetures de la deuxième vague.

Certains salariés ont accepté de réduire leur salaire

Cette association regroupe en ef-

100 La commune apporte une aide de 100 euros à chaque nouvelle famille pour une première adhésion à un club

fet 25 activités sportives, culturelles ou artistiques. Pas moins de 1 148 adhérents, issus de 103 villages, l'ont fréquentée l'an passé. « À mi-novembre 2020, nous en sommes à 833 ; soit 25% de moins. » Et d'ajouter que, pendant ce temps, il lui faut assurer 26 paies chaque mois. « Si 380 adhérents nous ont demandé un avoir, 235 nouveaux nous font confiance malgré un avenir incertain, se ré-



L'assemblée générale s'est déroulée en visio avec presque davantage de monde qu'en présentiel.

jout-il, en espérant que les anciens reviendront en septembre 2021. » « La saison était presque réparée normalement, poursuit M. Perrenot, mais le montant des adhésions ne couvre pas les salaires et charges jusqu'en 2021. » Ajoutant que « certains salariés ont accepté de réduire leur salaire ». Le président veut rester optimiste : « On espère une reprise rapide pour les mi-

neurs. » D'autres sections ont mis en place leurs activités par visio. « Cela ne remplace pas le présentiel, mais cela permet de garder le contact. » Patrice Barrier, le maire de la commune, lui aussi veut rester positif. « On a des bénévoles qui sont tous jours présents, solidaires et soudés. On a perdu 3 mois la saison dernière et déjà 3 mois cette saison. On

laisse l'utilisation des espaces publics mais pas groupés. » Le maire évoque alors une possibilité d'ouverture en juillet pour récupérer des cours. Mais, pour l'heure, « difficile pour la commune de définir des aides dès maintenant » reste à l'écoute des problèmes. ■
De notre correspondant DOMINIQUE BERGER.
<https://foyer-taisy.fr>